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АННОТАЦИЯ 

 

на дипломную работу «Налоговая нагрузка и уклонение от уплаты налогов» 

 

Дипломная работа посвящена изучению налоговой нагрузки в 

Республике Беларусь и уклонению от уплаты налогов. 

Дипломная работа состоит из трех основных частей: теоретической, 

аналитической и практической, содержащей конкретные мероприятия и их 

экономическое обоснование, а также включает введение, заключение, список 

использованных источников. 

В первой главе дипломной работы дано понятие экономической 

сущности налогов, функций и видов.  Рассмотрена налоговая система 

государства, принципы построения, а также значение налоговой нагрузки и 

отражена взаимосвязь уровня налоговой нагрузки и теневой деятельности 

субъектов рынка. 

Во второй главе представлен анализ влияния налоговой нагрузки на 

развитие национальной экономики Республики Беларусь. В главе 

представлен также анализ изменения законодательства в сфере налоговых 

правонарушений. 

В третьей главе представлены основные направления 

совершенствования налоговой системы Беларуси, предлагаются 

мероприятия, направленные на совершенствование налоговой системы 

государства. В данной главе также приведён пример зарубежного опыта 

налогового администрирования в сфере уклонения от уплаты налогов. 

В заключении обобщены результаты выполненного исследования, 

сформулированы основные выводы и предложения. 

Практическая значимость дипломной работы заключается в 

исследовании налоговой нагрузки на экономику в стране. В работе 

представлены направления снижения налоговой  нагрузки. 

Дипломная работа содержит: 80 страниц, 11 рисунок, 11 таблицу, 

50 источников.  



ABSTRACT 

for the thesis "Tax burden and tax evasion" 

 

Thesis is devoted to the study of the tax burden in the Republic of Belarus 

and tax evasion. 

Thesis consists of three main parts: theoretical, analytical and practical, 

containing specific activities and their economic rationale, and also includes an 

introduction, conclusion, list of references. 

In the first chapter of the thesis given the concept of the economic nature of 

taxes, functions and types. The tax system of the state, the principles of 

construction, as well as the significance of the tax burden are considered, and the 

relationship between the level of tax burden and the shadow activity of market 

entities is reflected. 

The second chapter presents an analysis of the impact of the tax burden on 

the development of the national economy of the Republic of Belarus. The chapter 

also presents an analysis of changes in legislation in the field of tax offenses. 

The third chapter presents the main directions of improving the tax system 

of Belarus, proposes measures aimed at improving the tax system of the state. This 

chapter also provides an example of foreign tax administration experience in the 

field of tax evasion. 

In conclusion, summarizes the results of the study, formulated the main 

conclusions and suggestions. 

The practical significance of the thesis is to study the tax burden on the 

economy in the country. The paper presents directions for reducing the tax burden. 

Thesis contains: 80 pages, 11 figure, 11 table, 50 sources. 


